CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 27. Januar 2016

Grillverbot am Gartenfeldplatz

Der Gartenfeldplatz hat in den letzten Jahren eine starke Aufwertung erlebt. Im Zuge dessen haben sich dort auch einige gastronomische Anlaufstellen etabliert. Zudem wurde der Gartenfeldplatz durch die Sitzgelegenheiten und den Spielplatz ein Treffpunkt für Jung und Alt. Diesen Zustand begrüßen wir ausdrücklich. Nichtsdestotrotz wurde es dadurch auch deutlich lauter für die Anwohner dort vor Ort.

Aufgrund der verfassten Satzung der Stadt Mainz, das überall dort gegrillt werden darf, wo es nicht ausdrücklich verboten ist, darf auch am Gartenfeldplatz gegrillt werden. Dadurch haben die Anwohner in den warmen Monaten auch bis spät in die Nacht keine Ruhe. Ebenso stellt das Grillen dort eine Gefährdungslage dar, weil es viele Bäume gibt, die im Brandfall einen größeren Brand befeuern könnten. Deshalb sprechen wir uns dafür aus, dass das Grillen dort untersagt wird.

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 19.01.2016

Für die CDU-Fraktion

Torsten Rohe